

## **DIA DEL EJÉRCITO - 2018**

HACE 208 AÑOS, LUEGO DE LA REVOLUCIÓN DE MAYO, LA PRIMERA JUNTA DE GOBIERNO CREABA LOS PRIMEROS CUERPOS MILITARES. EL EJÉRCITO SURGIÓ ASÍ DEL SENTIMIENTO DE UN PUEBLO, Y HOY, COMO EN AQUEL ENTONCES, EL EJÉRCITO ES PARTE INDISOLUBLE DE NUESTRA SOCIEDAD.

DESARROLLAMOS ESTA FORMACIÓN, TODAVÍA CONMOCIONADOS POR UN DOLOR QUE AÚN NO CEDE, LA TRAGEDIA DEL SUBMARINO ARA SAN JUAN. POR ESO QUIERO HACER LLEGAR EL SENTIDO RECONOCIMIENTO DEL EJÉRCITO A LOS 44 GALLARDOS MARINOS, ASÍ COMO NUESTRO ACOMPAÑAMIENTO A SUS FAMILIARES, CAMARADAS Y AMIGOS, QUE SUFREN POR SU AUSENCIA.

ESTE AÑO HEMOS RECORDADO EL BICENTENARIO DE LA BATALLA DE MAIPÚ. POCO DESPUÉS DE SUFRIR LA DERROTA DE CANCHA RAYADA, DONDE EL EJÉRCITO LIBERTADOR PERDIÓ PARTE DE SUS FUERZAS Y MATERIAL, SUPO RECOMPONERSE Y VENCER EN UNA JORNADA GLORIOSA QUE POSIBILITÓ LA LIBERTAD DE UN PAÍS HERMANO.

NO VOY A DESARROLLAR UN RELATO HISTÓRICO DE LO HECHO POR EL EJÉRCITO. TENEMOS QUE OLVIDAR VIEJOS RENCORES, TRABAJAR TODOS JUNTOS SIN ODIOS NI RESENTIMIENTOS, Y MIRAR HACIA UN FUTURO EN QUE ESTEMOS TODOS LOS ARGENTINOS UNIDOS.

TAMBIÉN HOY, NUESTRO EJÉRCITO, DEBE RECOMPONERSE DE SU CANCHA RAYADA, DE MUCHOS AÑOS DE DESINVERSIÓN, Y PREPARARSE PARA ENFRENTAR LAS AMENAZAS Y LOS DESAFÍOS QUE EL CAMBIO DE ÉPOCA NOS PRESENTA, QUE PUEDAN AFECTAR A NUESTRA SOBERANÍA, Y QUE EXIGE LA REVISIÓN DE NUESTRO ROL Y FUNCIONES.

POR ESTA RAZÓN Y, DENTRO DEL PROCESO DE RECONVERSIÓN DE LAS FFAA, HEMOS INICIADO UN ESTUDIO DETALLADO, CON LA FINALIDAD DE MODIFICAR LAS ESTRUCTURAS QUE SEAN NECESARIAS, MODERNIZAR PROCESOS, ELIMINAR BUROCRACIAS Y OPTIMIZAR SU FUNCIONAMIENTO INTEGRAL, CON LA FINALIDAD DE ORGANIZAR UN EJÉRCITO MODERNO Y FLEXIBLE. UN EJÉRCITO DENTRO DEL CUAL LAS NUEVAS GENERACIONES PUEDAN ADIESTRARSE CON ENTUSIASMO. UN EJÉRCITO QUE SATISFAGA LAS NECESIDADES DEL PAÍS.

SER SOLDADO ES UNA PROFESIÓN DIFÍCIL Y SACRIFICADA. PERSONAS DISPUESTAS A DAR LA VIDA POR SUS CONCIUDADANOS, CON VOCACIÓN DE SERVICIO, SIN LÍMITES DE HORARIO, RENUNCIANDO VOLUNTARIAMENTE A MUCHOS DERECHOS Y HASTA TOMANDO CON RESPONSABILIDAD Y PROFESIONALISMO, ALGUNOS RIESGOS, PARA CUMPLIR LA MISIÓN IMPUESTA, ENTRE OTROS SACRIFICIOS QUE ASUME ÉL CON SU FAMILIA, CALLADAMENTE, POR UN FIN SUPERIOR: SERVIR A LA PATRIA.

UN MILITAR PROFESIONAL NO SE IMPROVISA. LLEVA MUCHOS AÑOS PREPARARLO FÍSICA, TÉCNICA, ESPIRITUAL E INTELECTUALMENTE. TAMPOCO UNA ORGANIZACIÓN MILITAR, QUE REQUIERE UN ALTO GRADO DE COHESIÓN, ESPÍRITU DE CUERPO Y CAMARADERÍA.

LA DEFENSA NACIONAL ES INHERENTE A CUALQUIER ESTADO. NUESTRO PAÍS, CON EL POTENCIAL QUE TIENE, SIENDO EL OCTAVO PAÍS EN EXTENSIÓN TERRITORIAL, RICO EN RECURSOS NATURALES Y CON MUCHAS REGIONES POCO POBLADAS, NO LA PUEDE DESCUIDAR.

ESTE ES UN EJÉRCITO QUE HACE EL MEJOR USO DE LOS POCOS RECURSOS DISPONIBLES, SABEDOR QUE, JUNTO CON LAS DEMÁS FFAA, SON LA ÚLTIMA GARANTÍA PARA PROTEGER NUESTROS INTERESES VITALES, EN UN MUNDO CADA VEZ MÁS CONVULSIONADO, EN EL QUE NO SE PUEDEN DESCARTAR LA MATERIALIZACIÓN DE DISTINTOS TIPOS DE AMENAZAS QUE PROVENGAN DEL EXTERIOR Y QUE PUEDEN AFECTAR NUESTRA SOBERANÍA, NUESTRA INTEGRIDAD TERRITORIAL, NUESTRA CAPACIDAD DE AUTODETERMINACIÓN Y HASTA LA VIDA, BIENES Y LIBERTAD DE NUESTROS HABITANTES. EN DEFINITIVA, PARA ASEGURAR LA SUPERVIVENCIA DE LA NACIÓN ARGENTINA.

UN EJÉRCITO QUE ESTÉ BIEN PREPARADO PARA LA GUERRA, PARA PODER GARANTIZAR LA PAZ, CONTRIBUIR PROPORCIONALMENTE A UN NECESARIO Y FUTURO SISTEMA REGIONAL DE DEFENSA, BRINDAR APOYO LOGÍSTICO A LA SEGURIDAD, OCUPAR Y CONTROLAR ESPACIOS TERRESTRES VACÍOS DE VALOR ESTRATÉGICO, BRINDAR APOYO A LA COMUNIDAD, COLABORAR CON EL DESARROLLO NACIONAL Y DESARROLLAR TAREAS DE PROTECCIÓN CIVIL ANTE CATÁSTROFES Y DESASTRES NATURALES. HOY CONDECORAREMOS A DOS JÓVENES INTEGRANTES DEL EJÉRCITO, QUE NO DUDARON EN ARRIESGAR SUS VIDAS PARA RESCATAR A DOS ARGENTINOS EN PELIGRO.

CONTRIBUIMOS CON LA POLÍTICA EXTERIOR DEL PAÍS, BRINDANDO RESPALDO A NUESTRA VOZ Y LLEVANDO PAZ A OTRAS PARTES DEL MUNDO, TAL COMO LO HACEMOS EN CHIPRE Y, MÁS RECIENTEMENTE, EN COLOMBIA, MISIÓN FUNDAMENTAL PARA CONTRIBUIR AL PROCESO DE PAZ DE ESE PAÍS HERMANO, Y A CUYOS INTEGRANTES HOY RECONOCEMOS. TAMBIÉN MANTENIENDO LA BANDERA ARGENTINA EN ALTO EN LA ANTÁRTIDA.

UN EJÉRCITO QUE NO ESTÁ ENCERRADO EN LOS CUARTELES. ESTÁ ABIERTO A LA COMUNIDAD HACE MUCHOS AÑOS. POR ESO ESTAMOS AYUDANDO A TRANSMITIR VALORES POSITIVOS. HEMOS TRABAJADO EN LA CALLE, CON LA GENTE, TOCANDO EL HIMNO, REPARTIENDO ESCARAPELAS, RECIBIENDO Y VISITANDO ESCUELAS.

NO SOMOS NI MEJORES NI PEORES QUE EL RESTO DE LA SOCIEDAD. NOS NUTRIMOS DE ELLA, Y SOMOS PARTE DE ELLA, CON SUS VIRTUDES Y DEFECTOS. TODOS HACEMOS PATRIA Y LA DEFENDEMOS DESDE NUESTROS RESPECTIVOS PUESTOS DE TRABAJO.

EN ESTE NUEVO ANIVERSARIO, QUIERO INICIAR LOS AGRADECIMIENTOS DESTACANDO LA PRESENCIA DE LOS COMANDANTES Y DE LOS REPRESENTANTES DE 8 EJÉRCITOS DE LA REGIÓN, Y SUS DELEGACIONES. SABEMOS QUE LA INTEGRACIÓN DE NUESTROS EJÉRCITOS Y PAÍSES, NOS HARÁ MÁS FUERTES PARA ENFRENTAR LAS AMENAZAS Y DESAFÍOS TRASNACIONALES, COMUNES A NUESTRAS PATRIAS. VALORO MUCHO SU PRESENCIA EN ESTE DÍA.

AGRADEZCO LA PRESENCIA Y APOYO DEL MINISTERIO DE DEFENSA, DE NUESTROS CAMARADAS DEL ESTADO MAYOR CONJUNTO, DE LA ARMADA Y DE LA FUERZA

AÉREA. JUNTOS RECONVERTIREMOS EL INSTRUMENTO MILITAR QUE NUESTRO PAÍS MERECE. TAMBIÉN A LOS JEFES Y REPRESENTANTES DE LAS FFSS, CON QUIENES MANTENEMOS UNA ESTRECHA RELACIÓN DE TRABAJO Y AMISTAD.

AL PERIODISMO, QUE CON SU IMPORTANTE TRABAJO, CONTRIBUYE A DIFUNDIR LAS TAREAS QUE REALIZA EL EJÉRCITO, Y ASÍ, A ALIMENTAR EL SENTIDO DE PERTENENCIA A ESTE MARAVILLOSO PAÍS.

A TODOS LOS ARGENTINOS QUE NOS IMPULSAN Y ALIENTAN CON SUS MUESTRAS DE AFECTO. TAMBIÉN CON SU CRÍTICA O APROBACIÓN.

MI ESPECIAL GRATITUD A TODOS LOS INTEGRANTES DEL EJÉRCITO ARGENTINO, EN ACTIVIDAD Y EN SITUACIÓN DE RETIRO, A LOS QUE ESTÁN EN EL PAÍS, A LOS QUE CUMPLEN MISIONES DE PAZ EN EL EXTERIOR O MARCAN PRESENCIA EN LA ANTÁRTIDA, TODOS COMO PARTE DE UN ÚNICO EJÉRCITO, CON ESA CONDICIÓN DE MILITAR QUE SÓLO LA MUERTE PUEDE APAGAR. A LOS RESERVISTAS, AGENTES CIVILES Y DOCENTES, QUE BRINDAN UN SERVICIO FUNDAMENTAL PARA LA EFICIENCIA DE LA INSTITUCIÓN.

A LA FAMILIA QUE, CON SU PRESENCIA Y SENTIMIENTO, ES EL REFUGIO Y LA CONTENCIÓN QUE LOS SOLDADOS NECESITAMOS PARA SOBRELLEVAR LA DUREZA DE ESTA PROFESIÓN.

A NUESTROS HÉROES DE GUERRA, LOS QUE CAYERON DEFENDIENDO NUESTRA SOBERANÍA Y A LOS QUE ESTÁN PRESENTES, TANTO OFICIALES, SUBOFICIALES COMO SOLDADOS, SIN DISCRIMINAR. COMBATIERON TODOS JUNTOS CON HONOR, ENTREGA Y CORAJE. OJALÁ TUVIÉSEMOS TODOS EL AMOR POR LA PATRIA QUE ELLOS TRANSMITEN.

SEÑOR PRESIDENTE DE LA NACIÓN, GRACIAS POR ESTAR HOY AQUÍ CON NOSOTROS. FRENTE A USTED, HAY CERCA DE TRES MIL HOMBRES Y MUJERES QUE REPRESENTAN A TODO EL EJÉRCITO. USTED ES SU COMANDANTE. ELLOS ESTÁN DISPUESTOS A DAR LA VIDA PARA DEFENDER AL ESTADO NACIONAL Y GARANTIZAR SU SUPERVIVENCIA. ESTÁN LISTOS PARA CUMPLIR LAS MISIONES QUE LOS NUEVOS TIEMPOS IMPONEN, PARA DEFENDER LA SOBERANÍA E INTEGRIDAD DE NUESTRO TERRITORIO.

A PESAR DE TODAS LAS VICISITUDES VIVIDAS, SON ELLOS LOS QUE HAN MANTENIDO A ESTE EJÉRCITO VIVO Y DE PIE. LOS ARGENTINOS PUEDEN CONFIAR EN SU EJÉRCITO, UN EJÉRCITO DE TODOS, UNA FUERZA QUE NUNCA DESCANSA, UN EJÉRCITO QUE MANTIENE LA CONVICCIÓN, LA FORTALEZA, LA VOCACIÓN DE SERVICIO Y EL ESPÍRITU QUE TUVO AQUEL EJÉRCITO QUE PUDO RESURGIR DESPUÉS DE CANCHA RAYADA, Y VENCER EN MAIPÚ. LE PIDO A LA VIRGEN DE LA MERCED QUE NOS ACOMPAÑE EN ESE CAMINO.

MUCHAS GRACIAS.

FIRMADO: GENERAL DE BRIGADA CLAUDIO ERNESTO PASQUALINI, JEFE DEL ESTADO MAYOR GENERAL DEL EJÉRCITO.